

Cuba agradece apoyo de Unicef para enfrentar la pandemia de Covid-19



Yuri Gala representante permanente alternativo de la isla ante Naciones Unidas.

Naciones Unidas, 9 feb (RHC) El apoyo del Fondo de Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) resulta hoy decisivo en las acciones de Cuba para enfrentar la pandemia de Covid-19, según destacó Yuri Gala, representante permanente alternativo de la isla ante Naciones Unidas.

Gala, ofreció la víspera detalles de ese respaldo de Unicef, especialmente durante este período de crisis sanitaria. Destacó la donación de una planta de oxígeno, de un millón 300 mil jeringuillas y suministros para el fortalecimiento de la cadena de frío como apoyo a la campaña de vacunación.

Unicef también donó 14 mil 304 kits de pruebas de PCR para detectar la Covid-19, medios de almacenamiento de agua, dispensadores y gel antibacterial, prosiguió.

Esa entidad de ONU apoyó la respuesta sanitaria en Cuba con concentradores de oxígeno de uso pediátrico, módulos de higiene personal, mascarillas y equipos de protección para 12 mil 200 profesionales de la salud, continuó Gala.

Tales acciones, subrayó, de conjunto con la implementación del plan nacional de respuesta a la pandemia, han contribuido al fortalecimiento de las capacidades de las instituciones de salud cubanas y a la realización efectiva de la campaña de inmunización contra la Covid-19.

Cuba, el primer país del mundo en desarrollar una campaña nacional de inmunización infantil contra esa enfermedad y con vacunas propias, concluyó recientemente ese esquema de vacunación sin ningún fallecido, destacó el embajador.

Durante la campaña se vacunaron más de un millón 600 mil niños cubanos con edades comprendidas de dos a 18 años, precisó.

Según recordó Gala, el bienestar de niños, niñas y adolescentes constituye una prioridad en la mayor de las Antillas, en tanto el respeto a sus derechos es inherente al proyecto social cubano y se concreta a través de políticas y programas en áreas como salud, educación, seguridad social y cultura.

Para concluir, el embajador reafirmó el compromiso de Cuba de continuar fortaleciendo los lazos de cooperación con Unicef y seguir trabajando de conjunto por la salud, la educación, la protección y el bienestar de la infancia. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/285528-cuba-agradece-apoyo-de-unicef-para-enfrentar-la-pandemia-de-covid-19>



Radio Habana Cuba